

エムグラ ニュース

おかげさまで

20周年を迎えました!

創刊号

12
December
2023
Vol.1



お世話になった
みなさまと
楽しいひと時を
過ごしました



20年前、エムグラが創立してはじめて来た仕事は松浦亜弥の2nd写真集でした。もしかしたら、エムグラは、芸能系の仕事メインになっていくのかな?と少し不安でした。でも、その心配は必要なかったですね。松浦亜弥史上、最も売れない写真集を作ってしまったので売れなかった理由は、水着が少なかったから。ロードムービー風のおしゃれな写真集を作ったんですが、車や衣装に凝りまくって、露出が少なかったのがファンに受けなかったんですね。Amazonで、350円くらいで売っているのでも、興味がある方はぜひ! その後は、様々なクライアント様に可愛いがっていただき、気がついたら、社員は10人規模になり、あっという間に20年経っていました。私は、扱いにくいアートディレクターかもしれませんが、愛想を尽かさずに、お付き合いくださったすべてのクライアント様、ほんとうにありがとうございました。そして、これからも、何卒よろしくお願ひします!!

代表取締役社長 森相文宏



2023年9月30日 19時~21時
○会場IWAI OMOTESANDO
○参加人数38名

IWAI OMOTESANDOの料理は、映えるだけじゃなくて、本当に美味かった!



制作スタッフ9名(+1名産休中)、年齢に偏りのない構成となりました。経験を活かし、新しい感覚も取り入れたスタッフ二丸となってこれからは誠実に対応させていただきます。